

perubahan oleh masyarakat untuk merubah bangsa dan negara ini ke arah yang lebih baik.

Melalui latar belakang yang dimiliki santri yang *heterogen* (beraneka ragam) dan terdapat santri yang pernah menjadi anggota Hizbut Tahrir menjadikan masih banyak sudut pandang yang digunakan para santri ketika menanggapi pemikiran yang di usung oleh Hizbut Tahrir yang ada di Indonesia. Seperti muncul suatu penilaian pada orang-orang Hizbut Tahrir, tentang mereka yang menonjolkan sifat lebih sopan, ramah dan lebih jujur menjadikan nilai positif dalam pandangan masyarakat umum. Hal ini bisa kita lihat dari sebuah contoh, misalnya ada dua pembeli yang satunya orang Hizbut Tahrir dan satunya lagi orang dari kelompok atau organisasi keagamaan lainnya saya lebih memilih beli ditempat orang Hizbut Tahrir. Secara visual sopan santun dan sifat ramah mereka cenderung membuat individu maupun masyarakat tertarik dan lebih percaya kepada orang Hizbut Tahrir tidak menutup kemungkinan santri juga ikut tertarik. karena dalam pandangan kaum pesantren maupun orang awam orang yang memakai pakaian gamis, menutup aurat, dan berjenggot di ibaratkan sebagai orang yang faham betul dengan masalah keagamaan. Jika secara pakaian dan *attitude* (prilaku) sudah membuat orang tertarik bagaimana dengan pemikiran atau gagasan yang ditawarkan oleh Hizbut Tahrir terutama gagasan mengenai negara Islam.

tahrir) dan konsep negara Islam menurut HT. dari kesimpulan skripsi ini adalah Islam dalam pandangan Hizbut Tahrir tidak hanya mengatur tata peribadatan (ritual) antar manusia dengan tuhan saja. Islam juga mengandung tata aturan sosial yang berhubungan dengan persoalan publik manusia. Salah satu ajaran Islam yang banyak memperoleh tanggapan positif sehingga menjadi pedoman bagi Hizbut Tahrir adalah ajaran Islam yang berkaitan dengan bidang politik. Penerapan aqidah dan hukum syara' melalui negara khilafah, dan menjadikan Islam sebagai ideologi negara. Khilafah Islamiyah adalah Bentuk negara Islam Hizbut Tahrir, hizbut tahrir menyebutkan bahwa hukum didirikannya khilafah Islamiyah adalah wajib dengan dasar surat al-ma'idah ayat 48-49 dan al-Nisa' ayat 59.

Konsep Khilafah Islamiyah dan strategi dakwah Islam Menurut Hizbut Tahrir. Skripsi Ratna Hendri Astuti, Mahasiswa program studi S1 jurusan akidah filsafat fakultas ushuludin, Institute Agama Islam Negeri Surabaya 2004. Skripsi karya Ratna Hendri Astuti, menjelaskan mengenai pokok-pokok pemikiran Hizbut Tahrir dalam persoalan khilafah dan strategi dakwah Islam menurut Hizbut Tahrir dalam mewujudkan khilafah Islamiyah. Kesimpulan dari skripsi ini bahwa prinsip dasar dalam pemerintahan Islam adalah kedaulatan tertinggi berada ditangan Allah dan kekuasaan ditangan umat, kemudian melalui sistem baiat diangkatlah seorang khalifah sebagai pemimpin negara. Sistem pemerintahan dalam Islam adalah khilafah dan wajib hukumnya untuk menegakkannya. Bentuk negara khilafah sendiri adalah kesatuan dan menolak sistem federasi

karena akan menyebabkan timbulnya loyalitas ganda. Dalam rangka mewujudkan tujuan menegakkan khilafah Hizbut Tahrir memiliki tiga tahapan. *Pertama*, tahap pembinaan dan kaderisasi, *kedua*, tahap interaksi dengan umat dalam rangka mensosialisasikan fikrah Islam dan thariqah Islam sehingga umat akan memiliki persepsi keduanya dengan benar, *ketiga*, tahap perebutan kekuasaan (*istilam al-Hukmi*) ketika dirasa umat Islam sudah memiliki kesamaan visi dan persepsi akan urgensi khilafah Islamiyah.

Pandangan santri pondok pesantren Tebuireng Jombang terhadap pandangan Hizbut Tahrir Indonesia tentang Pancasila. Skripsi Nuning Hadi Wijayanti, Mahasiswa program studi S1 Prodi PPKn, FIS, Universitas Negeri Surabaya 2013. Dalam Skripsi karya Nuning Hadi Wijayanti, menjelaskan bagaimana pandangan santri Pondok Pesantren Tebuireng Jombang terhadap pandangan HTI tentang Pancasila dan apakah santri Tebuireng Jombang setuju dengan penolakan HTI tentang Pancasila sebagai ideologi bangsa. Kesimpulan dari hasil penelitian skripsi ini menunjukkan santri kurang mendukung Pancasila sebagai ideologi karena beberapa alasan, pertama Pancasila adalah ideologi produk manusia yang kebenarannya tidak terjamin. Kedua Islam adalah agama yang bukan sebatas ajaran melainkan juga sebuah ideologi sehingga hal ini menyebabkan Islam dan Pancasila berbenturan. Ketiga, Melaksanakan hukum Pancasila termasuk ingkar kepada ayat-ayat Allah. Keempat, Peranan Pancasila telah kurang terasa bahkan gagal membawa Indonesia

menjadi negara maju. Kelima, Beberapa konsep Pancasila berbeda dengan ajaran Islam.

Dari keterangan di atas dapat dilihat dari penelitian terdahulu tentang pandangan santri pondok pesantren/ponpes dan penelitian tentang HTI tidak ditemukan persamaan mengenai masalah yang akan diteliti oleh peneliti, dari ketujuh penelitian diatas tidak ditemukan mengenai penelitian yang membahas tentang pandangan seorang santri sekaligus merangkap sebagai mahasiswa, tentang negara Islam yang di gagas oleh Hizbut Tahrir Indonesia.

H METODE PENELITIAN

Metode penelitian merupakan ilmu yang mempelajari alat untuk penelitian. Penelitian ini menjelaskan mengenai pandangan santri Ponpes Mahasiswa Al-Jihad Surabaya tentang gagasan negara Islam HTI. Untuk itu penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif merupakan metode penelitian yang mencoba memaparkan secara analitis terhadap suatu keadaan, Gejala individu maupun kelompok tertentu.

1. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif. Penelitian diskriptif adalah penelitian yang digunakan untuk mendiskriptifkan mengenai masalah-masalah aktual sebagaimana adanya pada saat

Pada penelitian ini peneliti menetapkan 6 (enam) orang untuk dijadikan informan. *Pertama*, Faby Toriqir Rama. santri yang juga menjabat sebagai bendahara DASA (badan pengumpul dan pengelola shodaqoh, infaq, zakat dan wakaf) di yayasan al-Jihad Surabaya, pernah menjabat sebagai pengurus devisi kependidikan pondok pesantren al-Jihad periode 2014-2015, dan mahasiswa aktif UINSA di jurusan hukum keluarga Islam fakultas hukum dan syari'ah, dan mempunyai teman yang aktif mengikuti organisasi HTI. *Kedua*, Muhammad Hanan Tantowi. Pernah menjadi anggota HTI beberapa bulan pada awal masuk kuliah tahun 2012 kemudian keluar, lulusan S-1 UINSA tahun 2016, pernah menjabat sebagai wakil ketua pondok pesantren al-Jihad periode 2013-2014, bekerja sebagai guru private. *Ketiga*, M. Zanuwar luqmana. Santri sekaligus mahasiswa aktif di ITS jurusan teknik perkapalan, pernah menjabat sebagai pengurus dengan jabatan ketua kamar periode 2013-2014, pengetahuan tentang HTI didapat dari ibunya yang pernah mengikuti muktamar HTI di Surabaya pada waktu yg lalu.

Keempat, Masrurotul Fadlilah. Santri dan pentugas koperasi pondok pesantren al-Jihad, mahasiswa UINSA jurusan Management penyiaran Islam fakultas dakwah, dan mengetahui tentang HTI ketika melihat berita di televise, juga pernah melihat dikampus ketika membagikan selebaran mengenai HTI, dan juga melalui beberapa artikel yang membahas mengenai sepaik terjang HTI. *Kelima*, Qoimatul

